

Suite du Billet spirituel du Père Romain

Suite de la page 1 pour lui un lieu où son amour et sa fidélité à Dieu sont testés. Jésus opte et optera toujours pour Dieu. Par sa lumière et ses conseils, il donnera la latitude à ses disciples de faire le même choix afin de vivre dans la fidélité à Lui : « Nul ne peut servir deux maîtres : ou bien il haïra l'un et aimera l'autre, ou bien il s'attachera à l'un et méprisera l'autre. Vous ne pouvez pas servir à la fois Dieu et l'argent. » (Mt6, 24-25). L'amour de Jésus pour son Père est authentique et sans faille, et sa fidélité à Lui est inébranlable. En triomphant des tentations diaboliques au désert, en refusant d'obéir au diable, Jésus nous montre le chemin de l'amour, de la confiance et de la fidélité à Dieu. « La dame-jeanne peut se casser sur le seuil de la maison (devant la porte) » (proverbe africain). Jésus est fidèle à Dieu avant, pendant et après les quarante jours au désert. De fait, sa fidélité à son Père est éternelle. Il nous invite à vivre dans la fidélité à Dieu jusque dans la mort. Aller jusqu'au bout de sa mission en refusant de faire la volonté du diable qui rôde là où règnent l'amour, l'unité et la paix doit être un impératif pour le croyant. Les prophètes de Dieu nous rappellent les exigences évangéliques de façon explicite. « Revenez à moi de tout votre cœur... ». Que cette parole du prophète Joël nous aide à ouvrir nos cœurs à la grâce de Dieu durant ce temps du carême, un temps de communion. Et que Notre-Dame de grâce, la Sainte Vierge Marie, nous aide à nous tourner vers Dieu.

Suite de l'Évangile

Tu ne mettras pas à l'épreuve le Seigneur ton Dieu. » Le diable l'emmène encore sur une très haute montagne et lui montre tous les royaumes du monde et leur gloire. Il lui dit : « Tout cela, je te le donnerai, si, tombant à mes pieds, tu te prosternes devant moi. »

Alors, Jésus lui dit : « Arrière, Satan ! car il est écrit : *C'est le Seigneur ton Dieu que tu adoreras, à lui seul tu rendras un culte.* »

Alors le diable le quitte. Et voici que des anges s'approchèrent, et ils le servaient..

St Gabriel Info sur Internet :

stgabriel2.free.fr / email de la paroisse : presbytere.tourlaville@gmail.com

Saint Gabriel Info

Billet spirituel du Père Romain

Chaque jour qui passe est une grâce pour les croyants. La célébration du mercredi des cendres ouvre en quelque sorte le temps du carême. Le carême est un temps de grâce que l'Eglise nous offre pour nous préparer à entrer avec le Christ dans le mystère de sa mort et de sa résurrection. Il dure quarante jours. Et durant cette période de grâces, nous sommes appelés à accueillir et observer les orientations mises en relief par la Parole de Dieu : l'aumône, la prière et le jeûne. Au demeurant, la Parole de Dieu, au début du carême, nous invite à la conversion et à la pénitence pour que notre vie de foi soit conforme à la volonté de Dieu. Pendant quarante jours, nous sommes donc invités à refaire avec le Christ jeûnant et luttant au désert, le cheminement spirituel du peuple de la Bible (les Hébreux). La page d'évangile du jour met en exergue la fidélité du Christ à Dieu son Père. Après son baptême au Jourdain (qui est un événement important), Jésus, rempli de l'Esprit, est mis à l'épreuve par le diable. En effet, par son baptême Jésus change de vie. Il « fut conduit au désert par l'Esprit pour être tenté par le diable. » Les raisons de ce retrait sont diverses. Parmi ces raisons nous pouvons citer la prière. Prier et choisir les moyens pour réaliser son œuvre et vivre sa mission, signe de communion avec son Père. En raison de la forte présence du diable, le temps de prière qu'il observe au désert coïncide malheureusement avec celui de l'épreuve et de la tentation. Nous voyons bien comment Jésus manifeste sa fidélité à Celui qui l'a envoyé sauver les hommes. Les tentations diaboliques rencontrées au désert sont

Évangile : Mt 4,1-11

En ce temps-là, Jésus fut conduit au désert par l'Esprit pour être tenté par le diable. Après avoir jeûné quarante jours et quarante nuits, il eut faim. Le tentateur s'approcha et lui dit : « Si tu es Fils de Dieu, ordonne que ces pierres deviennent des pains. » Mais Jésus répondit : « Il est écrit : *L'homme ne vit pas seulement de pain, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu.* »

Alors le diable l'emmène à la Ville sainte, le place au sommet du Temple et lui dit : « Si tu es Fils de Dieu, jette-toi en bas ; car il est écrit : *Il donnera pour toi des ordres à ses anges, et : Ils te porteront sur leurs mains, de peur que ton pied ne heurte une pierre.* » Jésus lui déclara : « Il est encore écrit :

Suite page 4

Suite page 4

Toutes les semaines :

Le mardi à 9h15, messe à la chapelle St Gabriel
Le mercredi à 18h 30, messe à la chapelle St Gabriel
Le vendredi à 11h, messe à la Chapelle St Joseph
Le dimanche à 10h, messe à Notre-Dame-du-Travail

Mardi 7 : 16h45 Messe à la Noé

Mercredi 8 : 20h, répétition de chant à la chapelle St Joseph

Jeudi 9 : 17h Messe aux Myosotis

Dimanche 12 : - 10h, messe à Notre Dame du Travail, intentions de prière pour les défunts du mois de février.

- 11h30, messe à Bretteville

Mardi 14 : 11h Messe à la résidence Domitis « Le Phare d'Argent »

Dimanche 19 : 10h, messe à Notre Dame du Travail
 11h30, messe à Digosville



Le Carême commence le Mercredi des Cendres, mercredi 1er mars 2017, et s'achève le Jeudi Saint, avant la célébration de la Cène du Seigneur. La Semaine Sainte, qui commence avec le dimanche des Rameaux le 9 avril 2017, commémore la Cène, la Passion et la mort du Christ sur la Croix. Le Samedi

Saint au soir et le dimanche de Pâques, le 16 avril 2017, les chrétiens célèbrent la résurrection du Christ.

La durée du Carême – quarante jours sans compter les dimanches – fait en particulier référence aux quarante années passées au désert par le peuple d'Israël entre sa sortie d'Égypte et son entrée en terre promise ; elle renvoie aussi aux quarante jours passés par le Christ au désert entre son baptême et le début de sa vie publique. Ce chiffre de quarante symbolise les temps de préparation à de nouveaux commencements.

Un temps de conversion

Au désert, le Christ a mené un combat spirituel dont il est sorti victo-

Aumôneries étudiantes du grand ouest

Les aumônerie étudiantes du grands ouest sorganisent un pèlerinage des étudiants au Mont-Saint-Michel, les 8 et 9 avril 2017 sur le thème « Devant moi, tu as ouvert un passage » ps.30—plus d'info sur le site du diocèse.

Pèlerinage à Lourdes

Pèlerinage diocésain à Lourdes : Sur le thème « Le Seigneur fit pour moi des merveilles », le pèlerinage diocésain entend rassembler son Église pour répondre à l'appel de la Vierge Marie d'aller prier à la grotte. Nous appelons les prêtres à fédérer leurs paroisses autour de ce projet. Les tracts seront bientôt prêts à être diffusés.

De même, le service de pèlerinage cherche des bénévoles pour assurer l'animation des chants, la présence sur le sanctuaire et la partie matérielle. Contactez le 02 33 76 70 85.

**Ils ont rejoints le Père en février.**

Anne-Marie PINABEL 79 ans

Germaine PICQUOT 85 ANS

Lucien MALLARD 85 ANS

Marie HERMANNNS 92ans

Georgette LEMIEUX 96 ANS

Jacqueline SOURISSE 83 ANS

Juliette FOURNIER 84 ANS

Léone PIEDAGNEL 78 ans

rieux. À sa suite, il ne s'agit pas de faire des efforts par nos propres forces humaines mais de laisser le Christ nous habiter pour faire sa volonté et nous laisser guider par l'Esprit.

Durant le temps du Carême, nous sommes invités à nous donner des moyens concrets, dans la prière, la pénitence et l'aumône pour nous aider à discerner les priorités de notre vie. Le temps du Carême est un temps autre qui incite à une mise à l'écart pour faire silence et être ainsi réceptif à la Parole de Dieu.